



SEREMI DE SALUD



Población más vulnerable debe cuidarse de la exposición al humo

- Los lactantes, adultos mayores, embarazadas y personas con enfermedades crónicas, deben tener especial cuidado con la reiterada exposición al humo derivada de la emergencia forestal. El Ministerio de Salud recomienda usar mascarillas y protectores oculares cuando hay incendios forestales, si se está en las zonas afectadas.

También se recomienda cerrar puertas y ventanas para evitar que el humo entre a las viviendas, evitar la actividad física si hay mucho humo, si no es posible alejarse del humo, se puede usar un paño húmedo para cubrir la nariz y la boca.

Las mascarillas de uso quirúrgico son suficientes para filtrar las partículas de humo. Los respiradores N95 son una opción económica y disponible que ayuda a proteger los pulmones. Si se tiene alguna afección respiratoria, se debe evaluar el uso de mascarilla.

Si se tienen dudas, se puede llamar al 600 360 7777 o visitar <https://saludresponde.minisal.cl/>. Es necesario acudir al centro asistencial más cercano si tú o alguien de tu entorno cercano presenta síntomas de intoxicación por humo.

